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Apertura dell’evento 
Benedetta Squittieri, Assessore allo sviluppo Economico 
Comune di Prato / Giovanni Gostoli, Direttore Rete 
Comuni Sostenibili 

Presentazione del primo Rapporto di strategia locale di 
sviluppo sostenibile del Comune di Prato 
Maurizio Gazzarri, Responsabile analisi e sviluppo 
monitoraggio RCS

Come implementare l’innovazione digitale basata su 
blockchain nella PA 
Fabio Severino, CTO Traent

Spazio per per interventi e discussioni

Fine evento mattina

I risultati dopo un anno dall’installazione delle 
centraline per la qualità dell’aria AIRQUINO 
Beniamino Gioli, CNR IBE  

Gli incentivi per la tutela e il rilancio della filiera 
produttiva del distretto industriale pratese 
Benedetta Squittieri, Assessore innovazione e sviluppo 
economico

Turismo e cultura 4.0 
l’esperienza di TIPO Prato 
Gabriele Bosi, Assessore al turismo  

Il progetto PRATO phygital: Sinergia creativa per la 
competitività - Stefania Ippoliti, Responsabile Area 
Cinema e Mediateca Direttore Toscana Film Commission · 
Fondazione Sistema Toscana  
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Gli interventi di efficientamento energetico di EPP 
grazie ai fondi PNRR - Marzia De Marzi, Presidente EPP

Verso una modello di mobilità sempre più sostenibile 
Flora Leoni, Assessore alla mobilità  

Un anno dal lancio di Prato Forest City 
Valerio Barberis, Assessore urbanistica, ambiente ed 
economia circolare  

La città che cambia sul sentiero della sostenibilità 
Matteo Biffoni, Sindaco Comune di Prato  

Il progetto del Fabbricone - Polo teatrale e della 
drammaturgia - Simone Mangani, Assessore alla cultura 

Interventi relativi al riutilizzo e restituzione all’ambiente 
dell’acqua trattata - Alessandro Brogi, Presidente GIDA  

La riduzione delle perdite di acqua potabile grazie ai 
fondi del Pnrr - Paolo Saccani, Amministratore delegato 
Publiacqua

Gli interventi di efficientamento energetico degli 
impianti sportivi grazie ai fondi PNRR - Luca Vannucci, 
Assessore allo sport Comune di Prato

Comunità green e sostenibili - Cristina Sanzò, Assessore 
alla città curata

Il progetto SOLE e la Campagna ACT Green e la 
riqualificazione delle aree verdi nelle scuole 
Ilaria Santi, Assessore Istruzione   
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